

Christlichdemokratische Volkspartei
Neuhausen am Rheinfall
www.cvp-sh.ch

EINGEGANGEN

- 9. Okt. 2017

GEMEINDEKANZLEI



Einwohnerrat
Marcel Stettler
Gemeindewiesenstrasse 27
8212 Neuhausen

An die Einwohnerratspräsidenten
Marcel Stettler
Neuhausen am Rheinfall
Gemeindehaus
8212 Neuhausen am Rheinfall

Neuhausen den 05.10.2017

Kleine Anfrage:

Food Waste (Lebensmittelabfälle) Situation in den Heimen von
Neuhausen am Rheinfall

Die Thematik der Verschwendung von Lebensmittel, auch «Food Waste» genannt, lassen mit nicht los. Als ich neulich einen Artikel gelesen habe wie dies der Kanton Luzern in seinen Spitälern durchführt, hat mich bestärkt diese kleine Anfrage zu stellen.

Die Zielsetzung bei den Spitälern in Luzern ist klar gesetzt, indem sie 30% weniger Lebensmittel entsorgen wollen. Kennzahlen sind vorhanden.

Fazit der Erhebung: 25 Tonnen schmeissen die Spitäler in 4 Wochen in den Müll. 50 Prozent davon sind Lebensmittelabfälle von Patientinnen und Patienten, ca. 45 Prozent sind Reste von Überproduktionen aus der Küche.

Nach der Erhebung der Kennzahlen wurden die Verantwortlichen aktiv und starteten mit dem Kampf gegen die Verschwendung von Lebensmitteln.

Neu werden die Portionen angepasst und die Einkäufe der Lebensmittel neu überdacht und geregelt.

In Anbetracht der weltweiten Hungerssituation, die einen Leben im Überfluss und die anderen leiden Hunger, finde ich es richtig und wichtig, dass dieser Thematik Rechnung getragen wird.

Nun meine Fragen an den Gemeinderat:

- Besteht in den Heimen und Tagesstätten ein Konzept bezüglich nicht Verschwendung von Lebensmittel?
- Sind in den Heimen und Tagesstätten der Gemeinde Kennzahlen bekannt bezüglich den Lebensmittelabfällen (Reste/Überproduktion usw.)?
- Werden Lebensmittel in den Heimen und Tagesstätten mit anderen Institutionen im Kanton Schaffhausen beschafft? Oder sind die Heime und Tagesstätten in Neuhausen autonom?
- Ist der Gemeinderat hinsichtlich des Beispiels von Luzern bereit dies zu prüfen und umzusetzen?

Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen



Marcel Stettler